



DIÓCESIS DE CÚCUTA

CENTRO DE COMUNICACIONES

CCDC-580-2022-P

San José de Cúcuta, 30 de noviembre de 2022

Comunicado

Diócesis de Cúcuta agradece al HUEM por su atención y profesionalismo

Al transcurrir un día después de someterse a un procedimiento quirúrgico, el Obispo de la Diócesis de Cúcuta, **Monseñor José Libardo Garcés Monsalve**, destaca la atención y cuidados que ha recibido en el **Hospital Universitario Erasmo Meoz (HUEM)** de la ciudad de San José de Cúcuta.

La entidad de salud a cargo del doctor **Miguel Tonino Botta Fernández**, gerente; la doctora **Maribel Trujillo Botello**, subgerente; y el profesionalismo del doctor **Julián Arenas Reyes**, médico cirujano y especialista en urología; y de **todo el equipo médico**, brindaron una excelente acogida y labor médica, permitiendo, en su primer día, una excelente evolución, en la recuperación.

Por su atención y profesionalismo, esta Iglesia Particular de Cúcuta exalta la labor del HUEM, y pide a todos los fieles bautizados, encomendar en sus oraciones al personal de la salud. Que Dios Todopoderoso bendiga abundantemente sus vidas, sus trabajos y a sus familias.